

**Kédange-sur-Canner**

# Après le décès de Jean Kieffer, Jennifer Haensler élue maire

Deux semaines après le décès du maire Jean Kieffer, le conseil municipal s'est réuni pour lui trouver un successeur. C'est la benjamine de l'équipe, Jennifer Haensler, qui a été élue. Elle travaillera dans la continuité avec une équipe réunie.

Deux semaines après la disparition de Jean Kieffer, la vie municipale reprend doucement ses droits à Kédange. Ce jeudi 21 septembre, le conseil municipal s'est réuni afin d'élire un nouveau maire et ses adjoints. Jennifer Haensler, jusqu'alors conseillère, a été élue avec les quinze voix de l'assemblée. Avec treize voix pour et deux votes blancs, Christian Klein a été élu premier adjoint, Marie-Thérèse Frey, 2e adjointe, Franck Corplet, 3e adjoint et Johana Battut, 4e adjointe.

Jennifer Haensler, 42 ans, est la benjamine de l'équipe formée initialement par Jean Kieffer. Originaire d'Alsace et mosellane depuis dix-sept ans, elle est maman de cinq enfants. Dernièrement, elle s'est beaucoup investie pour la collectivité. « Jean Kieffer m'a énormément appris. J'ai eu la chance de travailler avec lui en mairie durant huit mois quand il a fallu suppléer l'absence de la secrétaire.



Jennifer Haensler, élue maire à la suite du décès de Jean Kieffer, entourée des nouveaux adjoints.

J'ai également travaillé à ses côtés à la commission insertion de la communauté de communes », indique la nouvelle élue. Très humblement, elle assure qu'elle ne fera « que » terminer le travail entrepris par son prédécesseur. « Personne ne pourra travailler comme il le faisait. Il était en mairie tous les matins à 7 h 30. Je ferai de mon mieux ».

● **Terminer les projets**

Elle poursuit : « Ce ne sera jamais mon mandat : c'est celui de Jean ; nous allons nous donner les moyens de le finir comme il l'aurait fait », insiste-t-elle. Le rajeunissement du bureau municipal fait aussi partie de la donne. « Nous nous sommes réunis plusieurs fois après le dé-

cès de M. Kieffer. J'ai accepté de me présenter à condition qu'il y ait un renouvellement. Il faudra de la dynamique pour terminer le travail », justifie-t-elle.

Les priorités sont connues : « Faire avancer le chantier du périscolaire qui a pris énormément de retard avec le Covid, avec l'objectif d'ouvrir en septembre 2024. Il faut également finir le lotissement de la Forêt ». Le cimetière forestier, si cher à Jean Kieffer, doit officiellement être opérationnel au 1er novembre prochain.

« J'espère aussi pouvoir avancer sur la zone de biodiversité qu'il envisageait à l'arrière du stade de foot », précise encore la nouvelle maire.

● C. F.

## Les dernières décisions du conseil municipal

Quarante-huit heures avant son décès, Jean Kieffer avait encore présidé une séance du conseil municipal. Voici les délibérations qui avaient été prises.

**Transactions foncières :** le conseil approuve une cession de 12,32 ares au prix de 5 000 € à M. Thiel. Idem pour une vente de quelque 15 ares au prix de 405 € à M. Jodocy. Avenants : 1250 € seront

versés à la société Ayrikan pour une pose d'enduit supplémentaire. 1748 € TTC s'ajoutent également pour la plantation de sept arbres au cimetière forestier.

**Terrain synthétique :** il pourra être occupé par l'ES2K, le FC Veckring, le FC Distroff, le collège de la Canner, l'école de Kédange, du lundi au samedi, en échange d'une cotisation annuelle de 500 €.

**Coupes de bois :** les parcel-

les 6 et 15 sont concernées. Les recettes brutes sont estimées à 10 378 €; le prix du stère de bois à façonner par les particuliers est fixé à 13 €.

**Tableau des effectifs :** la mise en disponibilité de Damien Moris du 14 octobre au 13 mars 2024 a été actée. La réintégration et le détachement au ministère de l'Intérieur et des Outre-mer de Séverine Mildange-Guerder également.